

彩北通信

月刊 No. 127
2017年9月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: saihoku-s.j@song.ocn.ne.jp

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <http://ameblo.jp/saihoku-sj/>



学校行事と勉強

2学期は、学校行事が多くなります。文化祭、体育祭(運動会)、音楽会、新人戦です。そこに中間テスト、期末テストが入ってきます。また、資格試験も10月や11月に多く実施されることとなります。中3生は、北辰テストや実力テストもありますね。高校説明会や個別相談会などの進路関係の行事も多くなるでしょう。

学校行事や部活などももちろん一生懸命やるのは当然ですが、勉強の方をおろそかにしないようにしないと、あっという間に2学期が終わってしまいます。気付いたら勉強についていけない、とならないように。

◎名言・一言

継続して行う事柄は、容易に行えるようになる。

それは物事の性質が変わるからではなく、わたしたちの力が増すからである。

エマーソン(思想家)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、**観光スポット**

『龍Q館』(春日部市)

放水路に関するミュージアムで、子どもの頃に行った社会科見学のような体験ができる場所! 「調圧水槽」と呼ばれる設備で、高さ18mの柱59本が林立しています。普段見られないような放水路を見ることができる珍しいスポット!

▼お知らせ▼

- ・2学期通常授業は8月28日(月)開始となります。
- ・漢字検定・数学検定・英語検定・日本語検定の申込みを開始いたします。
詳細は、塾内掲示物や、案内文書・パンフレットをご覧ください。
- ・9月30日(土)は、彩の国北部進学フェアに中3生を引率して参加いたします。
- ・来月(10月)は、諸費用(半期分)納入月となります。

■最近のニュースから■

安倍政権が掲げる大学などの無償化について、政府は、有力な2案に絞って検討を進める方針を固めた。全国民を対象に在学中は授業料を取らず、卒業後に所得に応じて拠出金の形で納付する案と、一定の所得制限をした上で給付型奨学金を拡張する案の二つ。ただいずれの案でも、数兆円規模で必要ともされる財源の確保策には現時点では踏み込んでおらず、検討が難航する可能性も残る。

意欲があれば大学や専修学校に進学できるようにし、高等教育への機会均等の確保を図るのがねらい。政権の目玉政策「人づくり革命」を具体化するため、9月に初会合を予定する「人生100年時代構想会議」で大学改革と合わせて議論を開始。関係法案をまとめ、2020年4月からの新制度の施行を目指す。

(2017.8.18 朝日新聞デジタル)

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

音読

何度か書いていますが、国語や英語が苦手であったり、成績が伸びなかったりする場合は、音読をだまされたと思って続けていきましょう。しっかりと声を出し、その声を自分で聞いて、出てくる語句や単語など意識をしながら読んでみることです。国語と英語で音読に勝る学習方法はないといってもいいくらいですので、ぜひ。

♪Disney情報♪

・ディズニーランド

9月8日~10月31日

スペシャルイベント

「ディズニー・ハロウィーン」開催

・ディズニーシー

9月8日~10月31日

スペシャルイベント

「ディズニー・ハロウィーン」開催